

# International Academy of Naples

[www.ian-edu.com](http://www.ian-edu.com)



INTERNATIONAL ACADEMY OF NAPLES  
FOR BUSINESS TECHNOLOGY & PROFESSIONAL ARTS



L'IAN, l'International Academy of Naples, est née à Naples. Elle favorise l'internationalisation de la formation professionnelle en conformité avec les normes internationales. Nous formons les leaders mondiaux de demain et des professionnels capables d'entreprendre des projets transformateurs et de générer des changements ayant un impact mondial. Nos experts de calibre international, nous praticiens pionniers et notre réseau international d'anciens élèves, de partenaires et de start-up locales sont autant de sources d'énergie et d'inspiration. Nous explorons les opportunités et les conséquences des nouvelles technologies, tout en connectant nous étudiants à un écosystème mondial qui façonne le monde du travail de demain.

En intégrant l'IAN, vous allez booster vos compétences et vos passions afin de devenir un catalyseur dans la construction d'un avenir meilleur. Peut-être développerez-vous des produits uniques et passionnants, un réseau de personnes dynamiques pour lancer un nouveau projet, ou bien une entreprise que vous dirigerez vous-même. Vous allez également contribuer à faire croître notre communauté passionnée de professeurs et d'apprenants inspirants, tous engagés à mettre en œuvre une éducation riche, pertinente et performante.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

#### Premier cycle

- UG – Diplôme Management en tourisme et hôtellerie
- UG – Diplôme Stylisme
- UG – Diplôme Design visuel
- UG – Diplôme a Architecture d'intérieur
- UG – Diplôme Gestion d'entreprise

#### Deuxième cycle

- PG – Management en tourisme et hôtellerie
- PG – Stylisme
- PG – Design visuel
- PG – Architecture d'intérieur
- PG – Administration d'entreprise
- PG – Science de l'innovation
- PG – Marketing digital

#### Programmes professionnels

- Professional – Arts culinaires
- Professional – Art corporel
- Professional – Technicien informatique
- Professional – Management de la santé et de la sécurité

#### Programmes courts

- Photographie
- Cuisine italienne
- Langue italienne
- Conseiller vins
- Formation pizzaiolo
- Pâtisserie italienne

#### Programmes en ligne

- Cours de langues européennes en ligne



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Italien/ Anglais

## CHIFFRES CLÉS

- 110 étudiants
- 15 enseignants
- 6 partenariats (Discover South, Consorzio Costa del Vesuvio...)
- 4 ans d'existence
- 2 campus (Italie, Espagne)
- 2/3 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : VTCT Approved, ECTS, Regione Campania, Europass, Treaty of Lisbon, Turismo per l'Italia



## INFOS PRATIQUES

Vico Castrucci  
4B 80137 Napoli  
ITALIE

+39 08 13 35 48 48



## INFOS RÉGION

- **Transports**  
[www.naples-napoli.org](http://www.naples-napoli.org)
- **Tourisme**  
[www.naples-napoli.org/naples/tourisme-et-monuments](http://www.naples-napoli.org/naples/tourisme-et-monuments)
- **Collectivités**  
<https://www.naples-napoli.org>
- **Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/726](http://whc.unesco.org/fr/list/726)
- Les Catacombes de Naples
- La Chapelle Sansevero
- Le Vésuve
- **Equipes de sport emblématiques**  
SSC Napoli (Football) : [www.sscnapoli.it](http://www.sscnapoli.it)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Les programmes bien structurés fournissent des connaissances théoriques et pratiques solides, développant à la fois chez nos apprenants des compétences techniques et du savoir-vivre. L'objectif : les aider à obtenir un diplôme, trouver un emploi satisfaisant ou trouver une idée passionnante pour fonder une entreprise.
- Une institution centrée sur les personnes et les relations sociales ! Lors de vos études vous avez l'opportunité de vous développer et de construire des réseaux et des connexions qui vont durer toute votre vie. Les meilleurs esprits du monde se souviennent de leur vie d'étudiant comme d'une période qui a façonné leur caractère – l'IAN voudrait que ses étudiants aient cette même expérience !
- Ouverture au monde et promotion de l'éducation internationale et de l'internationalisation de la formation professionnelle en conformité avec les normes internationales
- Engagement pour les nouvelles technologies et pour la création de connexions avec l'écosystème mondial qui façonne le futur monde du travail
- Institution engagée dans l'innovation pédagogique afin d'assurer une expérience d'apprentissage optimale

# International Academy of Naples

[www.ian-edu.com](http://www.ian-edu.com)



INTERNATIONAL ACADEMY OF NAPLES  
FOR BUSINESS TECHNOLOGY & PROFESSIONAL ARTS



**IAN, the International Academy of Naples**, was born in Naples. It favours the internationalisation of professional training in line with global standards. We train future world leaders and professionals for transformative projects and global change. Our world-class experts, trailblazing practitioners, and global network of alumni, partners, and local start-ups are a source of energy and inspiration. We explore the opportunities and implications of new technology, connecting our students up to a global ecosystem that is shaping the future world of work.

In joining **IAN**, you will upgrade your skills and passions in order to become a catalyst in the building of a better future. You may go on to develop exciting, unique products, to create a network of people for kickstarting a new project, or to lead a company. You will also help to expand our passionate community of inspiring teachers and learners, committed to meaningful, high-impact education.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

#### Undergraduate

- UG – Hospitality and Tourism Management Diploma
- UG – Fashion Design Diploma
- UG – Visual Design Diploma
- UG – Interior Design Diploma
- UG – Business Administration Diploma

#### Postgraduate

- PG – Hospitality and Tourism Management
- PG – Fashion Design
- PG – Visual Design
- PG – Interior Design
- PG – Business Administration
- PG – Science of Innovation
- PG – Digital Marketing

#### Professional Programmes

- Professional – Culinary Arts
- Professional – Body Art
- Professional – Computer Technician
- Professional – Security and Safety Management

#### Short Course

- Photography
- Italian Cooking
- Italian Language
- Wine Advisor
- Pizza Making
- Italia Pastry Making

#### Online Programmes

- European Language Online Courses



**TEACHING LANGUAGES**  
Italian/English



## PRACTICAL INFOS

Vico Castrucci  
4B 80137 Napoli  
ITALIE

+39 08 13 35 48 48



## KEY FIGURES

- 110 students
- 15 teachers
- 6 partnerships (Discover South, Consorzio Costa del Vesuvio...)
- 4 years active
- 2 campuses (Italie, Espagne)
- 4/5 events per year
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: VTCT Approved, ECTS, Regione Campania, Europass, Treaty of Lisbon, Turismo per l'Italia



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**  
[www.naples-napoli.org](http://www.naples-napoli.org)
- Tourism**  
[www.naples-napoli.org/naples/tourisme-et-monuments](http://www.naples-napoli.org/naples/tourisme-et-monuments)
- Local government**  
<https://www.naples-napoli.org>
- Famous heritage**  
[whc.unesco.org/fr/list/726](http://whc.unesco.org/fr/list/726)
- **Underground Naples**
- **The Sansevero Chapel**
- **The Vesuvius**
- Local sports teams**  
SSC Napoli (Naples football club):  
[www.sscnapoli.it](http://www.sscnapoli.it)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Carefully structured programmes give students solid theoretical and practical knowledge and cover both soft and hard skills. The aim: to help them obtain a qualification, find a satisfying job or come up with an exciting business idea.
- An institution focused on people and social relations! Your studies are a time to gain in maturity and build lifelong networks and connections. The world's best minds remember this period as the one that shaped their personality – IAN would like its students to have the same experience!
- Openness to the world and aim of favouring global education and the internationalisation of professional training in line with global standards.
- Strong focus on new technology and connections with the global ecosystem that is shaping the future world of work.
- Dedicated to educational innovation to ensure an optimal learning experience.



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles